



«El actual contexto de asedio económico nos impone promover la creatividad en cada sector y puesto de trabajo, maximizar las reservas productivas, especialmente en renglones vinculados con las exportaciones que representan ingresos en moneda libremente convertible, así como consolidar la empresa estatal socialista y su encadenamiento con los nuevos actores económicos, única vía de crear más bienes y ofrecer servicios de eficiencia», expresó el miembro del Buró Político y secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC), Ulises Guilarte de Nacimiento, al leer la convocatoria al desfile por el 1ro. de Mayo en todo el país.

Con ese espíritu, los trabajadores cubanos y el pueblo festejarán el Día Internacional de los Trabajadores, en un país con pleno acceso al empleo, y que se replantea, cada vez más, acercar el derecho al trabajo a la comunidad, como las recientes ferias en las que se lleva al barrio la posibilidad de un puesto digno para trabajar. A diferencia de muchas naciones del mundo, en Cuba no se demanda ese sagrado derecho ni se pisotean otros que laceran la dignidad de obreros o profesionales.

El Secretario General de la ctc convocó a organizar coloridas concentraciones en plazas, poblados y centros de trabajo, «que sean reflejo de nuestra unidad, la mayor fortaleza de la

Revolución».

Desde la Empresa Industria Electrónica Comandante Camilo Cienfuegos Gorriarán (EIE), en La Habana, merecedora por cuarta vez consecutiva de la condición de Vanguardia Nacional, sede de la ceremonia de presentación de la convocatoria, Guilarte de Nacimiento destacó que, en los esfuerzos por la recuperación económica del país, es fundamental la producción de alimentos, reducir las importaciones, avanzar en los programas de desarrollo estratégico y en el mejoramiento de las condiciones laborales y salariales.

En solidaridad con otros pueblos del mundo, en la fecha los trabajadores cubanos condenarán, en las plazas del país, el genocidio de Israel en Palestina y respaldarán las causas del movimiento sindical internacional.

Los miembros del Secretariado del Comité Central del Partido Joel Queipo Ruiz y Jorge Luis Broche Lorenzo; Yaquelin Baños Torres, secretaria general del Sindicato Nacional de Trabajadores, de Industrias, y Eloy Álvarez Martínez, ministro de Industrias, compartieron la ceremonia de convocatoria.

Fuente: Periódico Granma